
Die Verwaltung erläutert anhand einer PowerPoint-Präsentation die aktuellen 

Themen im Bereich der Personalentwicklung. Eine ausführliche Präsentation wird in 
das Ratsinformationssystem eingestellt. 

 

Die FDP-Fraktion möchte wissen, wie die Personalentwicklung zu bewerten ist. 

Die Verwaltung legt dar, dass es keine Kennzahlen zur Bewertung der 

Personalentwicklung gibt. Die Gemeindeprüfungsanstalt hat aber hervorgehoben, 

dass die Stadt Meckenheim gut aufgestellt ist. Weiterhin ist eine 
Mitarbeiterbefragung geplant, um die Akzeptanz verschiedener Maßnahmen zu 

ermitteln. Diese wird extern durch den TÜV Rheinland unterstützt. 

 

Die BfM-Fraktion fragt nach der Altersstruktur innerhalb der Verwaltung sowie einer 

Fluktuationsprognose.  
Die Altersstrukturentwicklung wird jährlich durch die Verwaltung fortgeschrieben, so 

dass darauf basierend auch zielgerichtet Ausbildungsplätze angeboten werden. 

Wechsel bei den Bediensteten ergeben sich meistens auf Grund der Wohnortnähe 

oder durch höhere Eingruppierungen. 

 
Die CDU-Fraktion bittet um Erläuterung, ob eine Dienstvereinbarung zur 

Stufenzeitverkürzung geplant ist.  

Gespräche mit dem Personalrat über eine solche Dienstvereinbarung sind erfolgt, 

derzeit gelten die tariflichen Regelungen. 

 
Die SPD-Fraktion weist im Hinblick auf Fluktuationen darauf hin, dass eine 

befristetet Ausschreibung von Stellen eher kontraproduktiv ist. 

Die Verwaltung stellt hierzu klar, dass die Befristung von Stellen bedarfsabhängig 

und mit Blick auf die haushaltsrechtlichen Rahmenbedingungen erfolgt. 

 


